



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和6年9月11日

第20号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

校内体育大会のスローガン 決定！

来る10月3日（木）に開催される校内体育大会に向けて、少しずつ準備や練習が始まっています。

スローガン決定に向けては、学期が再開した頃から各学級で話し合いを始めました。そして、各学級から出た意見を代表委員会で検討し5つに絞った案の中から、全校児童の投票（タブレット）で決まったスローガンが、

全員優勝 がんばれ 負けるな にじっこピースです。

とっても素敵なスローガンだと思います。体育大会を通して（練習も含めて）一人一人ががんばったぞ、できるようになったことが増えたよ、と思えるように、そして、最後にはみんな笑顔でお互いをたたえ合いながらピースサインの姿をカメラで撮ってもらえるといいですね。

鍵盤ハーモニカ 出前授業（1年生）

9月2日、1年生が「鍵盤ハーモニカ」の出前授業に参加しました。小学校に入学する前から鍵盤ハーモニカに親しんでいる子どもたちもいますが、1年生のこの時期に、大切なことを学んで楽しく学習していけるようになるといいですね。



廊下の壁の塗装、花壇の手入れ

子どもたちのよりよい学習環境整備のため、いろいろな方々ががんばっています。子どもたちも、委員会の活動等で自分たちで自分たちの環境をよくしようという取り組みをしていますが、下に紹介する方々のお力があって、いつもよい環境・過ごしやすい環境の中で学習・生活できていることを大変ありがたく思っております。

校舎と体育館をつなぐ渡り廊下の壁の塗装

清水施設技師さんが中心になって、夏休み中に作業をしてくださいました。近隣の学校の施設技師さんもお手伝いくださって、猛暑の中きれいに塗ってくださいました。壁は、新築のように美しくなり、通るたびにその明るさで、気持ちまで明るくしてもらえるように感じます。



花壇の手入れ

本校の中庭には立派な花壇があります。今は百日草やメランポジウム、コスモスなどが咲いています。いずれもPTAのお金で種などを買っていただき、粟井学校運営支援員さんを中心に、季節ごとにいろいろな花を楽しむように、手入れをしてくださいています。校門横、玄関手前の花壇は、学校生活ボランティアの刀祢さんを中心に手入れをしてくださいています。挿し木なども利用し、休日の水やりなどもしてくださるなど、本当に助かっています。ありがとうございます。



子どもたちの様子



応援練習をがんばっています。

外国語活動：英語を使ったゲームに楽しく取り組んでいます。

